

DAFÜR sind
wir hier.

Kommunalwahl 2024 - Am 9. Juni alle Stimmen Grün!



FÜR unseren
Landkreis

gruene-ra-bad.de

Ihre Stimme zählt!

Am 9. Juni finden in Baden-Württemberg die Kommunalwahlen statt. Vor Ort werden wichtige Entscheidungen getroffen:

Für das Vorantreiben der Energiewende und die frühzeitige Anpassung an die Klimaveränderungen durch mehr Grün in der Kommune, für mehr Radwege und einen besseren ÖPNV, für eine verlässliche Kinderbetreuung und ein starkes soziales Miteinander – für all das sind die Entscheidungen im Gemeinderat, im Kreistag und in den Ortschaftsräten zentral.

Und für all das setzen wir uns vor Ort mit aller Kraft ein. Das möchten wir auch weiterhin tun.

Deshalb: Am 9. Juni mit allen Stimmen Grün wählen!

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Kreistag im Wahlkreis 5 - Durmersheim (Au am Rhein, Bietigheim, Durmersheim, Steinmauern, Elchesheim-Illingen).

Platz 1 Leandra Weber
Platz 2 Michael Weber
Platz 3 Janine Lauer
Platz 4 Raphael Zimmermann
Platz 5 Sabine Hettel
Platz 6 Stephan Vögele
Platz 7 Sandra Axtmann
Platz 8 Karl-Heinz Steinmetz
Platz 9 Andrea Brück
Platz 10 Rainer Karl Mertz

**Am 9. Juni
alle Stimmen
Grün!**

Wissenswertes zu den Kommunalwahlen.

- Sie können so viele Stimmen vergeben, wie Plätze in Ihrem Gemeinderat, Ortschaftsrat bzw. Kreistagswahlkreis zu wählen sind.
- Sie können entweder mit all Ihren Stimmen eine komplette Liste wählen oder Ihre Stimmen auf einzelne Personen verteilen. Dabei dürfen Sie einer Person bis zu drei Stimmen geben.
- Achten Sie darauf, nicht zu viele Stimmen zu vergeben – sonst wird Ihr Stimmzettel ungültig.
- Sie können auch bequem von zuhause aus per Brief wählen.

Für den Kreistag



Listenplatz 1

Leandra Weber

25 Jahre, Auszubildene
Durmertsheim

„Ich setze mich ein für alternative, nachhaltige und ökologische Mobilität. Barrierefreiheit im Alltag ist mir ein großes Anliegen, ebenso die Gleichberechtigung und Unterstützung für Menschen mit Beeinträchtigungen.“

Für den Kreistag



Listenplatz 2

Michael Weber

58 Jahre, verheiratet, 1 Tochter, Senior Service Manager
Partner TK, Aufsichtsrat BEG Durmertsheim,
Durmertsheim

„Ich will kommunale Politik transparent machen. Entscheidungen sind zum Wohl der Bürger*innen zu treffen, ohne persönliche Zwänge. Wir gestalten jetzt unsere Zukunft, damit der Kreis Rastatt für unsere Kinder und Enkel lebens- und lebenswert bleibt.“



Sandra Axtmann
57 Jahre, verheiratet, 1 Tochter, Head of Marketing, Durmersheim

Karl-Heinz Steinmetz
53 Jahre, verheiratet, 1 Sohn, Dipl.-Ing. (FH) Nachrichtentechnik, Durmersheim



Andrea Brück
54 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Inhaberin einer Kommunikationsagentur

Rainer Karl Mertz
56 Jahre, verheiratet, Rentner, Rastatt

Janine Lauer

59 Jahre, verheiratet, Medizinische Fachangestellte, Durmersheim

„Ich setze mich für eine lebenswerte Zukunft, nachhaltige Entwicklung, soziale Gerechtigkeit und den Umweltschutz ein.“

Raphael Zimmermann

47 Jahre, ledig, IT-Systemadministrator, Bietigheim

„Mit Berücksichtigung der Bedürfnisse & Gegebenheiten im Landkreis Rastatt, setze ich mich für eine nachhaltige Mobilitäts- und Energiewende ein.“

Sabine Hettel

69 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Dipl. Verw. Wirtin a.D., Bietigheim
„Ausbau des ÖPNV, speziell Anbindung der abgehängten Gemeinden. Ausbau der Infrastruktur für E-Autos Anpassung der Gemeinden Klimawandel (Wasser,Grün, Schattenplätze).“

Stephan Vögele

45 Jahre, verheiratet, IT-Systemadministrator, Durmersheim

Ich werde mich für einen sicheren Straßenverkehr, Begrünung von Betonflächen, Interessen Jugendlicher und Minderheiten einsetzen.“



Wir denken und handeln regional.

Grün wirkt - auch im Kreistag

Erstmals hat der Kreistag einen Landrat gewählt, der von Bündnis 90/Die Grünen vorgeschlagen worden ist. Auch der Beschluss für ein Zentralklinikum ist ein großer Erfolg für uns! Dabei sprechen die Grünen in Baden-Baden und Rastatt mit einer Stimme. Wir drücken weiter aufs Tempo, damit Mittelbaden nicht noch mehr Zeit verliert und wir Anfang der 30er Jahre ein neues Klinikum haben, das höchsten medizinischen, sozialen und ökologischen Ansprüchen genügt.

Der Radschnellweg von Karlsruhe nach Rastatt kommt - und er muss eine attraktive Trassenführung haben! Wir dringen auf eine Weiterführung nach Bühl und in die Ortenau.

Bei der Einführung der Regionalbus-Linien sind wir landesweit führend. Nach dem Baden Airpark und dem Nationalpark ist nun auch das Elsass per Bus erreichbar.

Wir wollen eine ökologische Landwirtschaft - ohne Pestizide und Mineraldünger. Die Gründung der Bio-Musterregion Mittelbaden+ haben wir aktiv unterstützt. Mit Bio-Angeboten in Schulen und Kantinen und Solarstromerzeugung auf PFAS-verseuchten Flächen erschließen wir neue Einkommensquellen für bäuerliche Betriebe.

Unsere Jugend hat gute Entwicklungs- und Bildungschancen verdient! Wir stehen für eine angemessene Ausstattung unserer Kreisschulen und eine starke Jugendhilfe.

Im Regionalverband wollen wir die zweitstärkste Kraft bleiben!

Der neue Regionalplan wird langfristig festlegen, wo gebaut werden darf, wie Verkehrswege verlaufen und wo Flächen für Landwirtschaft, Erholung und Natur freigehalten werden. Wir schützen landwirtschaftliche Nutzflächen und die Natur vor weiterem Flächenfraß und ermöglichen mit verdichteter Bebauung die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum. Die Teilregionalpläne für Windkraft und Solarenergie werden einen wichtigen Beitrag zur Energiewende und zum Klimaschutz leisten.

Impressum

Bildnachweise

Themenbilder:
Landesverband Grüne BW

Kandidat*innenbilder:
OV Südhardt, eigene Bilder

Bild Seite 1 von Privatperson

Impressum

Bündnis 90/Die Grünen
Baden-Württemberg
Königstraße 78
70713 Stuttgart

Druck

DÜRRSCHNABEL Druck & Medien
GmbH
Schulstraße 12
76477 Elchesheim-Illingen

Klimaneutraler Druck
auf 100 % Recycling Papier
VIVUS 89 (zertifiziert nach
„Blauer Engel“), Druckfarben auf
Pflanzenölbasis, PFC-frei

Für Fragen und Antworten.

Sie haben Fragen, Anregungen oder möchten uns unterstützen?

Kommunalpolitik lebt davon, dass wir uns vor Ort engagieren. Deshalb freuen wir uns, mit Ihnen in den Austausch zu kommen und unser Zuhause gemeinsam voranzubringen. Ob am Wahlkampfstand oder per E-Mail – zögern Sie nicht und kommen Sie mit uns ins Gespräch.

So erreichen Sie uns:

team@gruene-ra-bad.de
gruene-ra-bad.de



Für hier. Und Europa.

Am 9. Juni wird auch das Europäische Parlament gewählt.

Wir wollen Europa schützen, damit es uns schützt. Denn in einer Welt voller Krisen und Umbrüche brauchen wir eine handlungsfähige EU, die unsere Freiheit, unseren Wohlstand und den Frieden in Europa sichert. Nur in einem starken Europa wird es gelingen, die Modernisierung unserer Wirtschaft hin zu klimaneutralem Wohlstand zu gestalten, unsere Demokratie und unsere Grundwerte zu schützen und den Bürger*innen angesichts globaler Spannungen Sicherheit zu bieten.

Deshalb: Am 9. Juni Grün wählen!



*Am 9. Juni
alle Stimmen
Grün!*